

**EXPOSITION / ON S'INVITE CHEZ SOPHIE ET JEAN !**



Jean Arp et Sophie Taeuber s'installent à Clamart en 1929, dans une maison-atelier conçue et dessinée par la jeune femme. Dans le vaste atelier, ils créent, ensemble ou séparément, des dessins, peintures et sculptures, mais aussi des objets, des meubles, des textiles...

Sophie Taeuber se montre à la hauteur des grands architectes de l'époque. Après la guerre et leur exil en Suisse, où Sophie décède en 1943, Jean Arp revient vivre à Clamart jusqu'à sa mort en 1966. Sa veuve, Marguerite Arp-Hagenbach, y installe ensuite la fondation Jean Arp. En plus de la maison, remarquable par son architecture, et les 1 400 œuvres qu'elle renferme, il ne faudra pas manquer la grande exposition consacrée à Sophie Taeuber, du 15 avril au 10 décembre 2023. ✦

Sylvie Chardon

Renseignements : <http://www.fondationarp.org/>

